



輝く 小天っ子

玉名市立小天小学校

2020年8月26日

お 思いやりのある子ども あ 明るくたくましい子ども ま 学び考える子ども

なかよし学級作品より

夏休み終了！前期後半スタート

8月20日から、前期後半がスタートしました。各教室をのぞくと、久しぶりの登校で、友達と楽しそうに過ごす姿も見られ、短いけれど、ご家庭で工夫され、楽しい夏休みを過ごした様子が伺えました。保護者の皆様・地域の皆様で子供たちを温かく見守っていただき感謝申し上げます。おかげさまで、大きなけがや事故もなく過ごすことができました。前期後半は、前期前半とは違った目標を持って頑張ることや、運動会を控え、大きな行事での成長を期待していることを放送で伝えました。2年生のみゆさんと5年生のきよみさんも、自分の頑張ることを放送で発表してくれました。

平和の尊さを考える夏！

8月は、原爆を投下され多くの犠牲者を出した6日の広島、9日の長崎で、追悼式が行われました。15日には、戦没者を慰霊する追悼が各地で形を変えて開催され、平和の尊さを考える機会となりました。皆様のご家庭ではいかがでしたか？子どもの発達に応じた内容でかまいませんので、今の平和を考える機会になればと思います。6年生も修学旅行に向け学習を進めています。



御礼！PTA美化作業

8月23日(日)、多くの保護者の皆様にご参加いただき、PTA美化作業が行われました。当日の都合がつかれなかった立川顧問と坂本監査は、前日の夕方、校舎の周りや運動場など広範囲にわたって作業いただき、当日は、6時から役員さんによる事前の作業もあり、7時からの皆さんでの作業をスムーズに終わることができました。美しく整った環境で、子どもたちもまた様々な活動に頑張ることと思います。有難うございました。また、旧小天東小学校の美化作業も併せて行い、小天東地区の保護者の皆さんに加え、小天東支館の方のご協力をいただいたおかげで無事に終わることができました。また、学校園のいも畑も皆さんに草刈や草取りをしてお世話いただきありがとうございました。5年生が植えた稲もすくすくと成長しております。どちらも秋の収穫が楽しみです。

コロナに負けず、暑さに負けず、元気に登校！

8月28日まで、夏季期間として、体育服で登校し、ランドセルも軽めの道具に抑えて対応します。UVカットの傘でソーシャルディスタンスを確保したり、教室ではマスクやシールドを付けたり、感染症予防に努めています。一方、戸外での活動では、マスクを使用しない、水分補給をこまめに行うなど、熱中症にも注意しながらの生活ですが、子供たちは元気に登校し、学習に運動にと頑張っています！ まだまだ暑い日が続きます。皆様もご用心ください。



小天小スケッチ

学習にも集中して頑張っています！



1・2年生 音読発表会

2学年合同で、お互いの学習内容を発表しました。



3年生 算数

集中して頑張る姿が見られました。



4年生 学活

夏休みの思い出を出し合いました。



5年生 算数

落ち着いた学習態度に感心しました！



6年生 体育

早速、運動会の練習！最後の運動会に全力を！